

## La Selectividad extraordinaria de julio registra casi un 91% de aprobados - Levante de Castelló - 17/07/2015

### **La Selectividad extraordinaria de julio registra casi un 91 % de aprobados**

**LEVANTE-EMV** VALENCIA

■ El 90,8% de los estudiantes de la Comunitat Valenciana que se han presentado a la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) han superado los exámenes de esta antigua Selectividad de septiembre trasladada a julio. En total, de los alumnos matriculados en la fase General se han presentado 3.292 estudiantes de los cuales han resultado aptos 2.990 alumnos, es decir un 5,8 % más que en la misma convocatoria del curso pasado, informa la Conselleria de Educación.

Por universidades, los matriculados a las pruebas en su fase general se desglosan de la siguiente manera: en la Universitat d'Alacant (UA) se han presentado 714 estudiantes y han aprobado 664; en la Universitat Miguel Hernández de Elx (UMH), 627 presentados y 573 aptos; en la Universitat Politècnica de València (UPV) 739 examinados y 657 aptos; en la Universitat de València (UV), 780 presentados y 700 estudiantes aprobados y, por último en la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló se han presentado 432 estudiantes y hay 396 aptos, detalla el departamento de Campanar en un comunicado. En cuanto a los porcentajes de aprobados, por universidades, los datos son los siguientes: UA 93 % aptos; UMH 91,4 %, en la UPV 88,9 %, en la UV 89,7% y en la UJI 91,7 % .